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RESPUESTA: 

 

En la planificación ferroviaria vigente se encuentra el Eje Atlántico ferroviario 

de Alta Velocidad, incluyéndose en el mismo específicamente el tramo entre Vigo y la 
frontera portuguesa, estando prevista la licitación del Estudio de alternativa de la salida 

sur de Vigo. 
 
Asimismo, se indica que el Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, 

Movilidad y Agenda Urbana y ADIF, ha realizado la electrificación de la línea 
Convencional. 

 
El Gobierno portugués no ha transmitido oficialmente las actuaciones que está 

considerando para la mejora de las infraestructuras ferroviarias que acceden a la frontera 
Valença-Tui, si bien, están previstos contactos futuros.            

 
 

 
 
 

Madrid, 11 de diciembre de 2020 


